



普段の言葉を大切に

校長 森 一展

今年の9月も暑い日が続き、どうなることかと心配していましたが、涼しい風が吹く日も増え、秋の訪れを感じる今日この頃となりました。休み時間も外でたくさん遊ぶことができるようになり、子どもたちの元気な姿が見られます。秋は紅葉が美しく、自然の変化を楽しむことができる素晴らしい季節です。この素晴らしい10月を子どもたちと共に、より良い学びが進められるように取り組んでいきたいと思ひます。

先日、2学期から城山台小学校で勤務をされている校務支援員(校舎や運動場の整備をしてくださっています)の方から「城山台小学校の児童は、『おはようございます』や『こんにちは』と挨拶を返してくれる子が多いですね。」とお褒めの言葉をいただきました。

私も日々、教室を訪れるたびに、「校長先生、おはようございます」といった子どもたちの声を耳にし、心が温まる思いです。心の温かさ、親切な心というのは、何か特別な行動や言葉に表れるのではなく、普段のちょっとした言葉や態度に表れることを改めて感じています。

この挨拶や「ありがとう」という前向きな言葉が持つ力については、脳科学の観点からも注目されています。研究によれば、これらの言葉を交わすことで脳内に「オキシトシン」というホルモンが分泌され、ストレスの軽減や人間関係の向上に寄与することが分かっています。つまり、普段の挨拶や感謝の言葉が、児童たちの心身の健康にも良い影響を与えています。また、ポジティブ思考という言葉がありますが、前向きな考え方や振る舞いは、自己肯定感を高め、困難な状況にも「ポジティブ」に対処する力を育むことができます。挨拶や感謝の言葉は他者との信頼関係を築く基盤となると共に、一人ひとりの前向き思考を育むためにも重要な役割を果たしています。

これからも、城山台小学校では明るい挨拶と「ありがとう」の言葉を大切にする学校づくりを進めてまいります。保護者の皆様にも、家庭での挨拶や感謝の習慣をぜひ続けていただき、子どもたちの健やかな成長を共に支えていただけたらと思ひます。

学校と家庭が一体となって、子どもたちの未来を明るく照らすことができると信じています。どうぞよろしくお願いいたします。

校外学習の写真販売について

以前お知らせしたとおり、今年度PTA広報が休刊になった代わりに各学年の校外学習の写真を販売します。

つきましては、PTA 広報発行費用を写真販売にかかるカメラマンの出張費用として、会費から支出させていただきます。

販売の準備ができましたら、テトル・手紙でお知らせします。販売方法・締切等詳細につきましては、その手紙をご確認ください。

2年 校外学習

キッズプラザ大阪



◆10月行事予定

日	曜	行 事
1	火	学校徴収金振替日 1年校外学習 SC 来校日
2	水	初研 (6-2 授業)
3	木	TV 朝礼
4	金	全学年短縮授業 I : 15 下校
5	土	
6	日	敬老の集い 8 : 00 ~ 13 : 00
7	月	
8	火	3年校外学習
9	水	4-1 研究授業 SC 来校日
10	木	発育測定 1年 なかよしグループ活動
11	金	発育測定 2年 4年出前授業 3H (体育館)
12	土	
13	日	
14	月	スポーツの日
15	火	学校安全の日 発育測定 3年
16	水	6年連合運動会 SC 来校日
17	木	発育測定 4年
18	金	発育測定 5年
19	土	
20	日	
21	月	発育測定 6年
22	火	
23	水	3年ライフ見学 A SC 来校日
24	木	市民検診 A (体育館) 連合運動会予備日
25	金	
26	土	学習参観 引き渡し訓練【代休は、11月1日(金)】
27	日	
28	月	
29	火	
30	水	クラブ
31	木	

◆11月の主な行事予定

- 1日(金) 土曜参観代休日
- 6日(木) 5年連合音楽会
- 14日(木) 新入生就学時検診 全学年 I : 15 下校
- 19日(火) 4年生校外学習
- 28日(木) 29日(金) 6年生修学旅行

